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PALABRAS  
ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
VISITA DE ATLETA CRISTINA LOPEZ 
CASA PRESIDENCIAL 
JUNIO, 07 DE 2005 
 
 
PRESIDENTE SACA 
 
Yo creo que lo primero que hay que hacer es celebrar esa victoria suya, eso es 
lo primero, hay que celebrarla, y el Presidente del INDES y el Secretario de la 
Juventud tienen instrucciones del Presidente para ayudarle, y para que 
podamos ayudarle a usted y a su grupo a salir adelante. 
 
Así es que por eso la invité, primero, para decirle que me siento orgullo como 
Presidente de la República de tener a una salvadoreña y usuluteca, es 
coterránea. 
 
Y le deseamos mucha suerte, vamos a pedirle al entrenador que nos haga 
saber, a través del Presidente de la Federación, de todas esas necesidades, y 
que podamos sacarlos adelante. 
 
 
ENTRENADOR 
 
Primero que todo, le doy las gracias y lo felicité ya en una ocasión aquí en el 
país, y ahora regresé de nuevo, y lo felicito porque está haciendo algo digno en 
el país, y me alegra de corazón que es una gente de pueblo, es maravilloso 
eso y le digo de corazón que vine aquí a trabajar y echar adelante el deporte, 
me agradaría mucho que en este país los jóvenes, tuvieran jóvenes en quien 
fijarse, principalmente en el deporte que trabajo.  
 
Yo digo que tienen un grupo de atletas que tienen hoy en día muy buenos 
resultados, un grupo chivo que está muy bien ubicado en el mundo,  y lo que 
esperamos es mediante esto que acaba de decir usted, confiamos en usted y 
que nos apoye, con el calzado deportivo, medicamentos, ropa, que es bien 
difícil, pero esperamos primero Dios que las cosas salgan adelante. 
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PRESIDENTE SACA 
 
Bueno, yo creo que van a tener todo el respaldo de la Presidencia de la 
República, a este grupo, y no tengo duda que Cristina va a seguir viajando. 
 
 
PRESIDENTE DE INDES 
 
Señor Presidente quiero agradecerle públicamente este gesto, esta 
manifestación de cariño, esta manifestación que a nosotros como dirigente 
deportivo nos enaltece, quiero decirle que con nuestros atletas estamos 
dispuestos, si fuera posible a dar la vida por ellos, ellos bien lo saben, en un 
momento dado. 
 
De tal manera que este acto es así, aparentemente sencillo, pero un tremendo 
significado y de profundo cariño y amor para el país. 
 
PRESIDENTE SACA 
 
Con mucho gusto, gracias, pues la felicito y ya va a tener todo ese respaldo 
que necesitan. 
 
 
Muchas gracias. 


